

CENTRO DE CONVENCIONES DE SAN LUIS POTOSI
NUM DE OFICIO CCSLP/UT/019/2021
San Luis Potosí, San Luis Potosí a 04 de octubre del 2021
Asunto: Solicitud de Información folio. 241484021000003

C. Jaime Nava Noriega

PRESENTE:

En respuesta a su solicitud de información realizada por medio de la Plataforma Nacional de Transparencia con número de folio 241484021000004, presentada el día 29 de septiembre del 2021, solicitando:

“Respecto a la comida que tuvo lugar el domingo 26 de septiembre del 2021 en el Centro de Convenciones con motivo de la toma de protesta del gobernador Ricardo Gallardo Cardona solicito me proporcionen en forma digital lo siguiente: 1. Número de invitados 2. Lista de invitados y asistentes 3. Monto total erogado 4. Desglose de gastos, es decir, montos totales pagados por la comida, renta de mobiliario, pago de personal, pago de servicios, adquisición de bienes, pago de artistas que amenizaron el evento y cualquier otro gasto relacionado. 5. Menú servido 6. Copia digital de todas las facturas pagadas a personas físicas y morales por cualquier concepto relacionado con el evento. 7. Número de elementos de la policía que se encargaron de la seguridad del evento. Asimismo, informe el monto total gastado en boletos de avión, autobús o cualquier otro medio de transporte utilizado para el traslado de los invitados a la toma de protesta de Ricardo Gallardo Cardona como gobernador constitucional del estado y a la comida celebrada posteriormente. Informe el monto total gastado en el hospedaje de invitados a la toma de protesta de Ricardo Gallardo Cardona como gobernador constitucional del estado y a la comida celebrada posteriormente. Proporcione copia de las facturas pagadas a personas físicas y morales por boletos de avión, autobús o cualquier otro medio de transporte utilizado para el traslado de los invitados a la toma de protesta de Ricardo Gallardo Cardona como gobernador constitucional del estado y a la comida celebrada posteriormente. Proporcione copia de las facturas pagadas a personas físicas y morales por el hospedaje de invitados a la toma de protesta de Ricardo Gallardo Cardona como gobernador constitucional del estado y a la comida celebrada posteriormente..”

Con Respecto a la comida que tuvo lugar el domingo 26 de septiembre del 2021 en el Centro de Convenciones con motivo de la toma de protesta del gobernador Ricardo Gallardo Cardona, el Centro de Convenciones únicamente proporciono el uso de las instalaciones para dicho evento, motivo por el cual la información solicitada no se encuentra dentro de los registros administrativos de este Organismo Público Descentralizado.

Por otra parte se le hace saber que las dependencias que pudieran atender su requerimiento son:

Secretaria Particular del C. Gobernador, que cuenta con el sitio web <https://slp.gob.mx/con> con domicilio en Jardín Hidalgo No.11 Centro Histórico. Palacio de Gobierno, San Luis Potosí, S.L.P. lo anterior con fundamento en los artículos 1°, 2° y 3° del Decreto Administrativo mediante el cual se establece la Estructura Orgánica de la Unidad Administrativa de la Secretaria Particular del Gobierno del estado y se reglamenta su funcionamiento.

Oficialía Mayor de Gobierno del estado, que tiene su sitio web <https://slp.gob.mx/omayor/Paginas/Inicio.aspx> con domicilio en Vicente Guerrero No. 800, Centro Histórico S.L.P. lo anterior de acuerdo a lo señalado en el artículo 41 de la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de San Luis Potosí y 7° fracción XIX de su Reglamento Interior.

Así mismo se le hace de su conocimiento que le asiste el derecho de interponer el recurso de revisión mediante los artículos 166, 167, 168 y 169 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de San Luis Potosí

ATENTAMENTE



**LAURA ROSALÍA MENDOZA SIERRA
ENCARGADA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA
CENTRO DE CONVENCIONES DE SAN LUIS POTOSÍ.**